

COMUNICADO DE PRENSA

Rechazo y condeno la nueva ofensiva mediática y de servicios de inteligencia extranjeros contra mí, intentando involucrarme en el crimen del Candidato Villavicencio en Ecuador para favorecer a la derecha ecuatoriana.

No parece casualidad que a escasos días de conmemorar el fatídico día en el que de la mano de Washington fue brutalmente asesinado el gobierno socialista de Allende en Chile, vemos que la interferencia norteamericana en la región sigue impávida. Me refiero a la supuesta colaboración del FBI en relación con el crimen del candidato Villavicencio en Ecuador. Un asesinato con carácter de crimen de Estado, cuya única finalidad fue generar un clima adverso para el triunfo del proyecto progresista apadrinado por el expresidente Rafael Correa. La investigación de este crimen, en manos del FBI puede desviarse hacia el objetivo que mayor convenga al proyecto neoliberal de corte neofascista que lidera el presidente Lasso. Por ello, **nuevamente recurren a la estrategia de tratar de involucrar mi nombre con ese crimen, con un supuesto informe, que emerge en el marco de una investigación cuyo objetivo, no nos engañemos, nada tiene que ver con identificar a los verdaderos autores intelectuales del asesinato del ex candidato Villavicencio, sino con sabotear el proyecto político que no le resulta conveniente a los intereses, no solo de la Casa Blanca, sino de la derecha ecuatoriana, una élite colonial, corrupta, socia del narcotráfico transcontinental, quienes son los verdaderos responsables de disparar contra el ex asambleísta.**

Rechazo y condeno este nuevo intento por involucrar mi nombre en un crimen de Estado perpetrado en Ecuador, cuya finalidad es afectar el desenlace de unas elecciones en segunda vuelta muy reñidas que amenazan el proyecto neoliberal y postfascista de Lasso, que no es otro diferente a privar al Ecuador de un proceso social más justo y equitativo para quienes han sido históricamente invisibilizados, que es lo que representó y representa el correísmo en nuestro país hermano. Confío en que el pueblo ecuatoriano sepa identificar esta trampa de la ultraderecha que los y las desprecia, y apoyen el triunfo de un proyecto político que se enfoca en hacer de Ecuador un país digno, justo, mejor para todas y todos. **¡Luisa, presidenta!**

Piedad Córdoba Ruiz

Senadora de la República de Colombia

Pacto Histórico – UP – Poder Ciudadano